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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:
Die Planung des Sportforums sieht Aufenthaltsbereiche für die Öffentlichkeit auf den Dächern vor. 
Eines entsteht so nahe am Schulgelände, dass eine direkte Auswirkung auf das Schulgelände möglich 
ist.  
Insbesondere, da es sich um Grundschulkinder handelt, sollte sichergestellt sein, dass ein 
störungsfreier Raum gewährleistet ist. Dazu gehört u.a. die vollständige Umzäunung des Geländes, die 
so gestaltet ist, dass ein einfaches Überklettern nicht möglich ist, ebenso fehlt ein ausreichender 
Sichtschutz. Derzeit tummeln sich auf dem Schulhof, zumindest nach Unterrichtsschluss, Gruppen von 
Drogen konsumierenden Jugendlichen, weil das gesamte Gelände frei zugänglich ist. 
Es ist zudem unzumutbar, wenn es der Öffentlichkeit von einem der begehbaren Dächer aus möglich 
ist, in gleicher Höhe in die Klassenzimmer zu sehen. Dies ist auch vor dem Hintergrund zu sehen, dass 
ein nicht unerheblicher Teil der Schülerschaft einer besonderen Förderung und Betreuung bedarf.
Der Sport im Außenbereich ist derzeit sehr gut möglich, entsprechend muss gewährleistet sein, dass 
das Angebot nicht zugunsten des Sportforums unzumutbar reduziert wird. Die Sportflächen sollten 
zudem soweit in räumlicher Nähe zur Schule liegen, dass ein Erreichen auch für die Schulanfänger 
angemessen ist.

Dazu fragen wir den Oberbürgermeister:

 wie wird eingeschätzt, dass sich die Schüler nach Fertigstellung des Sportforums auf dem Pausenhof in 
einem geschützten Bereich befinden?

 wir wird vermieden, dass von den öffentlich begehbaren Dächern der zukünftigen Sporthallen aus direkt 
in die Unterrichtsräume Einsicht genommen werden kann

 welche Sportanlagen im Außenbereich werden künftig für die Schule noch dauerhaft nutzbar sein und in 
welchem zumutbaren Abstand von der Schule befinden sich diese?


